



Retour sur le projet « A la rencontre du Petit Prince »

publié le 06/09/2024

Et toi, quel souvenir as-tu du Petit Prince ?

Sommaire :

- Nous vous proposons de découvrir l'émission de radio, réalisée par les 5ème 3 :
- Les 5ème 4 ont réalisé de très beaux carnets de voyages voici quelques photos de leurs réalisations :
- Enfin voici quelques Cynotypes, parmi ceux présentés dans l'exposition itinérante, ils seront présentés en septembre à la médiathèque François Mitterrand :

Dans le cadre d'un projet avec l'artiste photographe Léon Dubois nous avons participé avec d'autres établissements scolaires au projet « A la rencontre du Petit Prince ».

Ce projet a jalonné toute l'année scolaire 2023-2024 pour deux classes de 5ème de l'établissement.

Les premiers temps du projet se sont articulés autour de la rencontre avec Léon Dubois qui a présenté son travail et a évoqué avec les élèves Antoine de Saint-Exupéry et le Petit Prince.

Suite à ces rencontres les élèves sont partis enquêter, ils ont collecté des informations, questionné sur le souvenir du Petit Prince. Ils ont interrogé différents publics lors de sorties effectuées aux Archives Départementales de Poitiers, dans un EHPAD, à la médiathèque François Mitterrand de Poitiers, à l'école de Jaunay-Marigny et enfin dans leurs familles.

Avec Léon Dubois ils ont découvert la technique du cyanotype, procédé photographique monochrome. Ils ont ensuite choisi un souvenir collecté pour le mettre en image avec cette technique.

Ces travaux intégreront plusieurs expositions sur Poitiers et feront partie intégrante d'une œuvre mondiale et itinérante.

Les informations et les sons collectés ont permis la réalisation pour une classe d'une émission de radio et pour l'autre de carnets de voyage.

- Nous vous proposons de découvrir l'émission de radio, réalisée par les 5ème 3 :

[Podcast émission Petit Prince](#)



- Les 5ème 4 ont réalisé de très beaux carnets de voyages voici quelques photos de leurs réalisations :



Les 5^{ème} 4 ont réalisé de très beaux carnets de voyages voici quelques photos de leurs réalisations :



- Enfin voici quelques Cynotypes, parmi ceux présentés dans l'exposition itinérante, ils seront présentés en septembre à la médiathèque François Mitterrand :



Le projet a fédéré au sein des deux classes, les élèves étaient motivés et curieux des activités proposées. Lors de l'inauguration aux Archives départementales de Poitiers ils étaient fiers de découvrir leurs travaux exposés.



L'artiste Léon Dubois nous a adressé ce message :

« Je trouve ces travaux très réussis, j'espère qu'ils laisseront une trace dans les souvenirs des élèves et qu'ils en tireront le meilleur pour la suite. En attendant, cette expérience a permis de créer du lien tout au long de notre processus de création et chaque élève a abouti à la création d'un cyanotype qui intègre une œuvre mondiale et itinérante. »

Equipe pédagogique du projet : Monsieur Léon Dubois, Monsieur Leroy, Madame Priat, Madame Seldubuisson et Madame Guyot Fougère

Document joint

 [article_site_college \(PDF de 1 Mo\)](#)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.